



—Foto de LA PRENSA, por A. Flores
REUNION. (Santa Ana). El doctor Rogelio Chávez, presidente de la Corte Suprema de Justicia, se reunió con miembros del Poder Judicial de esta ciudad para mejorar la administración de justicia. Visitó la construcción del Palacio de Justicia.

Misión coreana pone interés por invertir

Interés de realizar inversiones en nuestro país en diversos campos productivos, expuso ayer la delegación comercial de Corea del Sur, que ha llegado al país.

El jefe de la misión es el doctor Tai-Joon Moon, quien afirma que su visita es de buena voluntad, y corresponde además al deseo del sector privado y gobierno de Corea, de incrementar las relaciones económicas que dicha nación mantiene con El Salvador.

Los otros integrantes de la delegación son los señores Tae Hong Kim y Shim Yun Tuck. Los acompaña el consejero de la em-

bajada coreana en Guatemala, señor Suk Jae Yoon.

Ayer visitaron al presidente de la república general Carlos Humberto Romero, y luego al subsecretario de Economía, licenciado Carlos Hipólito Murillo.

El doctor Tai-Joon Moon expresó que inversionistas coreanos con suficiente capacidad económica podrían realizar en nuestro país todo tipo de inversión, pero que están especialmente interesados en la industria textil, en el ramo de la electrónica y en el campo de la pesca. Explicó también que rea-

— Pasa a la página 42 —

De Ahuachapán

3 detenidos al aclararse la muerte de una menor

(Ahuachapán). La Guardia Nacional ha aclarado la muerte de Odilia Tovar, de 15 años, por cuyo delito se encuentran detenidos tres hombres. Según los informes de los cuerpos de seguridad, la joven fue llevada por la fuerza en el camión placas C-70022 en carretera a Turin y en un lugar solitario, cerca de un beneficio, abusaron de ella. Luego la colocaron en la pavimentada y simularon un accidente de tránsito al pasarle las llantas del camión, habiéndole fracturado las piernas.

Al hospital Francisco Menéndez, de esta ciudad, fue llevada por su cuñado Jorge Humberto Figueroa, participante en el crimen. La menor murió horas des-

pués. La Guardia Nacional capturó como autores de ese delito a los peones José Orlando Murillo, Antonio Vides y Ricardo Rodríguez. Jorge Humberto Figueroa todavía no ha sido capturado.

La joven Blanca Odilia Tovar, poco antes de morir dio los nombres de los participantes en el crimen.

De Santa Ana

Comerciante recibe amenazas si no entrega dinero y auto

(Santa Ana). El comerciante Sergio Amílcar Carranza, denunció haber recibido una carta en la que se le amenazó a muerte si no entregaba dinero y un microbús de su propiedad. En vías de investigación la Guardia Nacional capturó a los motoristas Francisco Silva Avelar y Ricardo Dagoberto Zambrano, como sospechosos en el delito de extorsión y amenazas a muerte. El señor Carranza denunció el caso en la Guardia Nacional y lo ratificó en el juzgado Segundo de Paz, afirmando sus sospechas en los dos motoristas, a quienes despidió de sus trabajos porque chocaron un pick-up de su propiedad.

Fecha el 10 de abril, el señor Carranza recibió una carta

enviada por correo y firmada por el Bloque Popular Revolucionario, en la que le pedían entregar en ciudad Merliot, Santa Tecla, la cantidad de mil colones y el microbús con su tarjeta de circulación y un documento de traslado a nombre de Pietro Giovanni Iturbi, caso contrario, le de-

— Pasa a la página 31 —

A Cámara violadores de la Ley de Defensa Orden Público

La guardia consignó ayer a la Cámara Primera de la Penal a seis integrantes de FECCAS y UTC acusados de violar la Ley de Defensa y Garantía del Orden Público. Los consignados son Angel Bernabé García, Carlos Marmol, Raúl Martínez, Catarino López Hernández, Freddy Antonio Nieves Hernández y Sofía Echeverría, capturados el viernes anterior en el Cantón Tapahuaca, jurisdicción de Olocuilta, departamento de La Paz, conforme las diligencias extrajudiciales.

Los detenidos confesaron extra judicialmente que son miembros de las organizaciones FECCAS y UTC; y sus capturas las hizo el comandante local de aquella población, cuando hacían recolecciones de dinero, según las confesiones.

La señora Cubias Hernández dijo ayer a los reporteros capi-

talinos que ellos —los seis detenidos— recogían dinero y alimentos para los damnificados de San Pedro Perulapán y los que se encuentran en las cuatro embajadas tomadas en la capital por elementos del Bloque Popular Revolucionario.

Todos ellos dijeron son residentes en los alrededores de Olocuilta. Judicialmente, de acuerdo con los informes, los detenidos ratificaron su declaración extrajudicial.

Macabro hallazgo en Primavera

(Santa Ana). Jorge Alberto Salazar, de 38 años fue encontrado muerto en la noche del viernes, con un lazo al cuello y colgado de una viga de su casa en el caserío Primavera, cantón Primavera. El juez Segundo de Paz, doctor Joaquín Lángara Martínez encontró una nota firmada por la víctima en la que decía que no culpa a nadie de su muerte.

Agrega que estaba enamorado de una mujer que le abandonó y al final pide que en la vela y el sepelio le canten "Las Colonias".

Juramentan a 2 mil miembros de ORDEN

Dos mil nuevos miembros que fortalecerán la Organización Democrática Nacionalista (ORDEN) fueron juramentados en San Salvador por oficiales de enlace departamentales, según se informó ayer.

El acto tuvo lugar en el auditorio de la Lotería Nacional de Beneficencia. Los nuevos miembros se comprometieron a defender y trabajar por el engrandecimiento de la entidad en pro de la libertad del pueblo.

ORDEN, se dijo, está trabajando intensamente, impulsando programas sociales para favorecer a las personas de escasos recursos económicos. Ha creado en San Salvador numerosas academias de corte y confección, especialmente en los mercados del sistema a fin de que las hijas de las comerciantes puedan prepararse para el futuro.

Libertad masiva a sindicatos robo

Quince detenidos por el robo de más de 500 quintales de azúcar al ingenio Jiboa de San Vicente, fueron puestos en libertad ayer por resolución de un tribunal de Hacienda de la capital, se informó ayer.

El robo de azúcar fue descubierta al comprobarse que en varios lugares del país se vendía ese producto elaborado en el Jiboa, a menor precio que el establecido oficialmente.

Un ex jefe de personal del mencionado ingenio y otros trabajadores inmediatos a la bodega, fueron capturados por la Guardia Nacional y remitidos a los tribunales comunes; pero el jefe de la causa no encontró en ellos, dentro del término de inquirir, culpabilidad alguna y los puso en libertad.

Fondo de 5 mil colones donan a Vivienda Mínima

Cinco mil colones donó ayer a la Fundación Salvadoreña de Desarrollo y Vivienda Mínima, la Compañía General de Seguros. Estos serán destinados a reforzar los programas que esa entidad impulsa para construir viviendas para personas pobres. Según se informó, la compañía donante hace anualmente dicho aporte a la Fundación. Este fue entregado por el gerente general, Sr. Juan Samuel Quinteros a las representaciones públicas y María Eventes de la institución, señoras Ana de Barba, asistente. Miriam Estupinián, jefa de re-

— Pasa a la página 15 —

Hombre decapitado en la ciudad de Zacatecoluca

(Zacatecoluca). Decapitado pereció ayer frente a un expendio de licor, en la zona de Anaco, de esta ciudad, el trabajador Carlos Hernández Mendoza, de 25 años. Del hecho se sindicó a los sujetos Adolfo Gutiérrez y Joaquín Villalta, capturados momentos después por soldados de CIIFA y entregados a la Guardia Nacional, donde ayer no pudieron declarar por sus estados de ebriedad excesiva, se informó.

Conforme los informes, el trabajador fue atacado en la puerta del expendio número 5. Los dos sujetos lo perseguían y cuando lo tuvieron cerca, Gutiérrez le ca-

sionó herida de corvo en el cuello que lo decapitó.

La cabeza quedó a unos dos metros de distancia del resto del cuerpo, según lo comprobado por — Pasa a la página 41 —

De Santa Ana

Prueba de parafina en manos de fallecida Sra. de González M.

(Santa Ana). Para continuar con las investigaciones el Juez Segundo de Paz ordenó practicar la prueba de la parafina en ambas manos de la señora Delfina Pineda de González Alorán. Fue encontrada muerta en el dormitorio de su casa con un tiro en la sien derecha y a un lado un revólver calibre 38, en la tarde del viernes anterior. El juez al practicar inspección en el lugar de la tragedia encontró en completo desorden la sala dormitorio y eso ha dado motivo a investigaciones para determinar si la misma señora se hizo el disparo en la cabeza.

El sepelio de la señora Delfina

Pineda de González Morán constituyó muestra de pesar del pueblo santaneco, ya que era ampliamente conocida y en la próxima municipalidad del señor Ernesto Salgado Mathies, iba como quinta regidora.



— Foto de LA PRENSA, por Ramírez P.
BUSCAN INVERTIR. La misión comercial de Corea, que visita el país, señaló ayer el interés de hombres de negocios coreanos de invertir aquí. De izquierda a derecha: Lic. Carlos Hipólito Murillo, subsecretario de Economía; Dr. Tai-Joon Moon, jefe de la delegación; señores Tae Tong Kim, Jun Taij Shum y Suk Jae Yoon;

sucesos de anoche